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PRÉSENCES 

ABSENCES 

PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU 23 MARS 2010 

 
 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue dans l'établissement le vingt-trois mars deux mille dix. 
 
 
  
Mmes Jocelyne Angers 
 Micheline Lecomte 
 Sylvie Nadon  secrétaire 
 Nancy Yergeau vice-présidente en remplacement de  
    France  MacDonald, présidente 
  
    

MM.  Éric Bilodeau 
 Claude Lamoureux 
 René Roy 
 Yvan Sayeur 
 

 
 
Aussi présents : 
 
Mme Manon Périgny   directrice adjointe 
 
MM.  David Simard   directeur adjoint 
 Robert St-Onge  directeur 
 
 

   
Mmes  Solange Gagné 
  France MacDonald  présidente 
 
MM  Christian Caouette 
  Yannick Rousson   
  André Tessier 
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LECTURE ET  
ACCEPTATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-09-11-10 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION 

CALENDRIER 
SCOLAIRE DU  
C.F. HARRICANA 
2010-2011 

CAMPAGNE DE 
LEVÉE DE FONDS 
EN SANTÉ 

CONVENTION DE 
PARTENARIAT  
CFH ���� CSH ���� MELS 

 Le quorum est atteint, la vice-présidente souhaite la bienvenue à tous et préside 
la réunion en remplacement de madame France MacDonald, présidente. 

 
 

CE-287-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Micheline 
Lecomte et appuyée par Mme Jocelyne Angers; 
 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit accepté tel que 
déposé en laissant le point « Autres sujets » ouvert. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
CE-288-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de M. René Roy, 
appuyé par M. Claude Lamoureux; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 10 novembre 2009 
soit approuvé. 
  APPROUVÉ. 
 
 
CE-289-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Sylvie Nadon 
appuyée par Monsieur René Roy d’accepter que le groupe d’Assistance 
technique en pharmacie procède à la vente de billets moitié-moitié afin de 
recueillir des fonds pour la confection d’un album de finissants. Cinq cents billets 
au coût de 2 $ seront imprimés et vendus par les élèves du groupe. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
M. St-Onge présente le projet de calendrier scolaire choisi par les enseignants 
lors de la rencontre institutionnelle du 8 mars 2010. Ce calendrier sera présenté 
au conseil des commissaires lors de la prochaine rencontre. Il sera par la suite 
officialisé lors de la prochaine réunion du conseil d’établissement du centre le 25 
mai 2010.  
   
 
M. St-Onge explique au comité ce qu’est la convention de partenariat avec la 
C.S.H. et le M.E.L.S. Il remet un schéma représentant les cinq buts visés par la 
Ministre Courchesne. La Commission scolaire Harricana doit, en partenariat avec 
ses écoles et ses centres, toucher aux cinq buts ciblés par la ministre.  
 
Un contrat sera signé entre le C. F. Harricana, la C. S. Harricana et le M.E.L.S.  
afin d’officialiser le mandat reçu. Le contrat sera présenté lors de la prochaine 
rencontre du conseil d’établissement avant signature. 
 
Le Centre aura, pour les prochaines années, à faire un bilan annuel afin de 
constater les travaux effectués en regard de la convention de partenariat. 
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COMITÉ NORMES ET 
MODALITÉS 

MODIFICATIONS DES 
HORAIRES AU C.F.H.  

PROGRAMMES 
OFFERTS DANS LES 
PÔLES EXTERNES EN 
SANTÉ 

JOURNÉES PORTES-
OUVERTES 

OLYMPIADES 
RÉGIONALES  

OLYMPIADES 
PROVINCIALES À 
QUÉBEC  

DEMANDES 
D’ADMISSION  
2010-2011  

M. David Simard nous informe que le document des normes et modalités est 
terminé. Une consultation sera faite auprès des enseignants et la version finale 
sera présentée au conseil d’établissement pour adoption le 25 mai 2010. 
 
Ce document pourra être modifié au besoin. De petites capsules d’information 
provenant du document sur les normes et modalités seront présentées pendant 
les journées P.E. 
 
 
Le directeur remet le document tiré de la convention collective des enseignants. 
Il fait l’explication du diviseur 50 et 60. Il explique que l’horaire a dû être modifié 
afin de régulariser les heures afin que les enseignants n’enseignent pas de 
périodes de plus de 60 minutes.  
 
 
René Roy fait un retour sur la journée Portes Ouvertes. 640 élèves dont 260 de 
l’extérieur se sont présentés. Par contre, très peu de visiteurs se sont présentés 
le soir. L’an prochain, nous terminerons l’activité en fin d’après-midi. Une analyse 
post mortem de la journée sera faite avec les enseignants afin de s’orienter l’an 
prochain. 
 
 
 

M. St-Onge fait un retour sur les compétitions des Olympiades régionales des 10 
et 11 février 2010. Il revient aussi sur la cérémonie de remise de médailles des 
Olympiades régionales tenue à Rouyn-Noranda le 19 février 2010. 
 
 
Le directeur nous informe que les médaillés d’or (médaillé d’argent et or pour le 
programme Aménagement de la forêt exceptionnellement), iront représenter la 
région lors des Olympiades provinciales qui se tiendront à Québec du 5 au 8 mai 
2010. Les médaillés seront accompagnés de leurs enseignants responsables. 
 
 
René Roy remet un tableau présentant le nombre de demandes d’admission 
pour l’année 2010-2011 reçues à ce jour. Il en fait la présentation. Il mentionne 
que trois programmes présentent un problème de recrutement comparativement 
à l’an passé à la même date soient : Aménagement de la forêt, Techniques 
d’usinage et Mécanique industrielle de construction et d’entretien.  
 
 
Madame Périgny nous donne un aperçu des programmes qui sont prévus en 
2010-2011 dans tous les pôles du secteur santé soient : Amos, Macamic, 
Rouyn-Noranda et Val-d’Or. Pour ce qui est du secteur de Ville-Marie, aucune 
date de début n’est encore prévue. 
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NÉGOCIATION 
DANS LE RÉSEAU 
SCOLAIRE 

LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

COMITÉ CSST DU CFH 

CAMPS DES JEUNES 

AUTRE SUJETS 

PROCHAINE  
RENCONTRE 

Le directeur adjoint, Monsieur David Simard, informe les membres que le projet 
présenté par l’école de foresterie « fabrication d’une cage protectrice sur une 
remorque forestière » s’est mérité le 1er prix du concours Innovation organisé par 
la C.S.S.T.  
 
Un film produit par la C.S.S.T. présentant le projet sera présenté le 14 avril à 
Québec pour la participation au concours Innovation de niveau national. 
 
 
Monsieur St-Onge remet aux membres le tableau des prévisions budgétaires 
pour le Camp des jeunes 2010. Les projets, qui ont été présentés à la table 16-
24, ont été acceptés. Le montant manquant devra être assumé par le Centre. 
Ces camps seront offerts gratuitement aux jeunes de 12 à 16 ans. De la publicité 
sera faite prochainement dans les écoles et les journaux locaux. 
 
 
Le directeur informe les membres que la convention collective des enseignants 
et du personnel de soutien prendra fin le 31 mars. Les syndicats sont 
présentement en négociation avec le gouvernement. 

 
 

Aucun autre sujet n’est ajouté à l’ordre du jour. 
 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 25 mai 2010 à 19 h; 

 
 
 

CE-290-10 Il est proposé par M. René Roy, appuyé par  
Mme Jocelyne Angers; 

 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 20 h 30. 
 
  
  ADOPTÉ. 

 
 
La secrétaire,  La vice-présidente, 
 
 
 
Sylvie Nadon  Nancy Yergeau 


